

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK
PENILAIAN AKHIR SEMESTER**

Nama : **DANIA NOVELITA RISTIANA** Kelas : **IV**
 No. Induk/NISN : **1258/0118796020** Semester : **Ganjil**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Duwet** Tahun Pelajaran : **2021/2022**
 Alamat : **Duwet, Sendangadi, Mlati, Sleman**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam beriman kepada Allah yang setia pada janji-Nya yang telah memberikan Sepuluh Perintah Allah sebagai pedoman hidup, perlu bimbingan dalam kemampuan bersyukur atas perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua	91	B	Memiliki keterampilan baik dalam mewarnai yang berkaitan dengan sepuluh perintah Allah dan membuat puisi yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan hak dan kewajiban, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman di Indonesia	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam bekerjasama melaksanakan hak dan kewajiban, perlu bimbingan dalam keterampilan menyajikan berbagai bentuk keberagaman di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	72	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung, cukup dalam kemampuan menggali pengetahuan baru dan membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara dalam bentuk teks tulis dan teks petunjuk alat, baik dalam keterampilan melaporkan hasil wawancara dalam bentuk teks tulis dan teks petunjuk alat
4	Matematika	65	77	B	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai, cukup dalam kemampuan menjelaskan penaksiran	70	C	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai, perlu bimbingan dalam keterampilan mengidentifikasi faktor dan kelipatan suatu bilangan, bilangan prima, KPK dan FPB
5	Ilmu Pengetahuan Alam	68	76	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian SDA, perlu bimbingan dalam kemampuan menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indra penglihatan	76	C	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran tentang perubahan bentuk energi, cukup dalam keterampilan menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi tubuh hewan dan tumbuhan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha, Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini dan mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan SDA	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi kerajaan Hindu, Buddha, Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan SDA
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami dasar-dasar gerak tari daerah, cukup dalam kemampuan memahami gambar dan bentuk tiga dimensi	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik, baik dalam keterampilan menampilkan tempo lambat, sedang dan cepat melalui lagu

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	73	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, cukup dalam kemampuan Memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, cukup dalam keterampilan mempraktikkan variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional
Muatan Lokal								
9	Bahasa Jawa	66	90	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami materi tentang teknologi dan jenis pekerjaan, baik dalam kemampuan memahami materi tentang aksara jawa	79	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam membaca geguritan, cukup dalam keterampilan menyebutkan jenis teknologi dan pekerjaan

C. PENGEMBANGAN DIRI

No.	Kegiatan Pengembangan	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	Bahasa Inggris	A	Sangat Baik
3	Teknologi Informasi	B	Baik

D. SARAN-SARAN

Tetap semangat belajar dan yakin dengan kemampuan diri sendiri

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	131 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	26 Kg.	Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Orang Tua/Wali

Kepala Sekolah



Nimas Palmasari, S.Pd.

Mlati, 18 Desember 2021

Wali Kelas

Irene Widhiastuti, S.Pd.

G. 9659